

RFC 6547 : RFC 3627 to Historic Status

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 1 mars 2012

Date de publication du RFC : Février 2012

<https://www.bortzmeyer.org/6547.html>

Un très court RFC qui se contente de déclarer formellement que le RFC 3627¹ n'a plus qu'un intérêt historique. La principale recommandation de ce vieux RFC, que les liens point-à-point ne soient pas numérotés en IPv6 avec un /127, a été annulée par le RFC 6164, qui recommande au contraire cette pratique.

1. Pour voir le RFC de numéro NNN, <https://www.ietf.org/rfc/rfcNNN.txt>, par exemple <https://www.ietf.org/rfc/rfc3627.txt>